

## **SEMANA A SEMANA. SEPTIEMBRE 23 - SEPTIEMBRE 28**

Con nuestro acostumbrado encuentro de evaluación, conversación, valoración, discusión y diálogo, iniciamos una nueva semana, en esta ocasión y luego de los respectivos saludos, separados por sección y bajo las direcciones de nuestros coordinadores académicos.

En el encuentro de la sección secundaria, se presenta, nuestro nuevo compañero maestro de filosofía y ética Victor Guzman, a quien de antemano le deseo, momentos memorables, de toda índole, en esta nueva y maravillosa experiencia de vida y que todo su conocimiento, sapiencia y sobretodo pasión por la profesión sea recibida y aceptada por nuestros/as estudiantes y con ello, poder seguir haciendo del ejercicio educativo una gran herramienta para disfrutar del saber y por consiguiente de la vida.

En el encuentro de maestros/as de la sección secundaria culmina, con una presentación del maestro de Sociales y Democracia Pablo Hernández, quien comparte la agenda y responsabilidades en el evento modelo ONU. De igual forma, la maestra Sobeyda Arango comparte los avances y progresos para la actividad “Concienciarte” a desarrollarse la segunda semana luego del receso.

El día martes desde muy temprano, nuestro recinto, adquiere un colorido, un sonido, una vida, me atrevería a manifestar, diferente, puesto que la llegada de nuestros/as estudiantes de ambas secciones en compañía de sus padres, con el propósito firme de evaluar, conversar, proponer, soñar y por qué no decirlo, recomponer o generar unas alternativas o estrategias pedagógicas de acuerdo al informe compartido de tercer periodo y la importancia del mismo, en el resultado final, ameritan la presencia y el poder a estas alturas valorar el compromiso de los involucrados en el ejercicio pedagógico es fundamental.

De igual forma, durante el recorrido de los tres días restantes, fue notoria la presencia de algunas familias, las cuales con previo aviso, habían manifestado la dificultad para hacer presencia el día martes y

por ello, en compañía de los respectivos maestros/as, coordinadores y psicólogas habían organizado el encuentro en otro momento.

Durante el recorrido de la semana, fueron constantes las visitas e incluso, mi participación en algunas clases de ambas secciones, las cuales acompañe y logre disfrutar no solo de la sapiencia, conocimiento, preparación, amor y pasión de mis compañeros maestros/as, también disfrute intensamente, con las participaciones, propuestas y apuntes de nuestros/as estudiantes y además continué soñando con la esperanza de cambios, de visualizar un mejor futuro para las nuevas generaciones producto de una educación transformadora traducida en convivencia.

El día jueves, iniciamos nuestra labor muy temprano, en compañía de los miembros del consejo directivo; conversando y discutiendo bajo la invitación hecha por parte de nuestro rector Luis Fernando Castañeda, en torno a la propuesta para incremento de costos educativos para el año 2025, según lo establece y regula el ministerio de educación nacional.

Las actividades extracurriculares se desarrollaron con normalidad y continuaron brindando una cantidad de bondades, infortunadamente poco apreciadas por un medio que nos inunda de propuestas interesadas en grandes beneficios particulares, pero en un alto porcentaje poco rentables y más bien perjudiciales para el desarrollo real del ser.

El día viernes bajo la dirección del comité de democracia y en el caso específico, del maestro Pablo Hernández y el personero Gabriel Amaya Pérez, disfrutamos de tres escenarios diferentes donde la habilidad, destreza, preparación, imaginación y el pensamiento crítico se hicieron presentes en los debates establecidos según el modelo ONU, con tres temas de latente actualidad: Segunda guerra mundial, situación de Venezuela y, la explotación sexual comercial y la trata de personas.

Culminamos la semana el día sábado, de nuevo disfrutando del fútbol como actividad de valiosos y maravillosos aprendizajes, además del disfrute y la lúdica, ojala, como principio fundamental, de nuestros

pequeños, quienes participan en el torneo organizado por el club campestre. En esta ocasión con dos derrotas, espero que los aprendizajes centrados en la capacidad para enfrentar la frustración sean interiorizados por los niños y entendidos por los adultos, papás acompañantes como parte de un proceso maravilloso de formación.

Para todos, buena semana.

Luis Javier Hernández Montoya.

Coordinador de convivencia.